



Bayer & bâiller

Bayer et **bâiller** sont des homophones. (Ils ont la même prononciation mais pas tout à fait le même sens).

- **Bayer** est un verbe qui n'utilise cette orthographe que dans l'expression « bayer aux corneilles ». Elle signifie, être dans la lune, ne pas écouter, rester bouché bée.

- **Bâiller** est un verbe qui est régulièrement utilisé.

L'enfant qui battait la campagne

Vous me copierez deux cents fois le verbe :
Je n'écoute pas. Je bats la campagne.

Je bats la campagne, tu bats la campagne,
Il bat la campagne à coups de bâton.

La campagne ? Pourquoi la battre ?
Elle ne m'a jamais rien fait.

C'est ma seule amie, la campagne.

Je baye aux corneilles, je cours la campagne.

Il ne faut jamais battre la campagne :
On pourrait casser un nid et ses œufs.

On pourrait briser un iris, une herbe,
On pourrait fêler le cristal de l'eau.

Je n'écouterai pas la leçon.
Je ne battraï pas la campagne.

Claude Roy, Enfantasques - 1974

<http://atelierdecrits.canalblog.com/archives/2007/12/14/7230102.html>

Exemple d'homophones

Toit et toi

Toit : le toit d'une maison

Et

Toi : toi, une personne



Quentin et Yohan

